Comisión Municipal de Derechos Humanos de Bahía de Banderas, Nayarit.

ESTADÍSTICAS DE ALIANZAS

PRIMER TRIMESTRE 2022

La CMDH tiene el deber convenir alianzas con la sociedad civil organizada para la promoción de los derechos humanos.

Como resultado de esta actividad, se realizaron en total 04 firmas de alianza y/o convenio de colaboración en lo que corresponde al primer trimestre 2022, como se detalla a continuación:

1.- DEPENDENCIA CON LA QUE SE FIRMA LA ALIANZA O CONVENIO





Comisión Municipal de Derechos Humanos de Bahía de Banderas, Nayarit.

2.- GÉNERO DE PERSONAS BENEFICIADAS CON LA ALIANZA

